

L'Écomarathon du collège de Rhuy s récompensé



Les acteurs de l'Ecomarathon au collège de Rhuy s.

Le projet Écomarathon du collège de Rhuy s est terminé pour cette année. Mercredi dernier, en fin d'après-midi, tous ceux qui y ont participé, se sont réunis. Les invités (les élèves de l'atelier et leurs parents, les délégués de l'inspection académique et du conseil général, des élus des communes du canton, de Surzur et du Hézo, ainsi que divers sponsors commerciaux de Vannes et Sarzeau) ont pu découvrir les travaux des élèves et admirer le prototype.

Le véhicule construit par l'établissement, homologué, a pris le départ de la compétition Shell Écomarathon

de Rotterdam en mai. Douze élèves engagés dans l'atelier se sont rendus aux Pays-Bas encadrés par le responsable du projet, Nicolas Levasseur (professeur de mathématiques), Audrey Sauvage (assistante d'éducation) et de parents d'élèves.

Le prototype a terminé 42^e sur 150 inscrits ; il était le seul véhicule engagé conçu et construit par des collégiens. Ce projet du collège a obtenu un 1^{er} prix à l'échelon local, puis départemental dans le cadre de la vie locale du Crédit Agricole. Un film retraçant l'épopée aux Pays-Bas a été projeté aux invités.